

## **Journée technique du 2 octobre 2015 à Lacapelle Marival (46)**

### **LA REALISATION D'UN BANC D'ESSAI EN TECHNIQUES ROUTIERES DES ENROBES TIEDES ET A FROID**



Le 2 octobre, une journée technique a réuni plus de 40 participants, dans les locaux du département à Lacapelle Marival dans le Lot où les participants ont été accueillis avec café croissants par Dominique PANCOU, chef du service territorial routier de Lacapelle, Serge BLANDINIÈRES, 1<sup>er</sup> vice-président du conseil départemental et François SANSON directeur des infrastructures et de l'aménagement dans le Lot.

Après une rapide présentation de l'AITF par Michel ESQUERRE Président Régional Midi-Pyrénées, Serge BLANDINIÈRES présentait la situation du réseau routier lotois et François SANSON soulignait les contraintes budgétaires, la nécessaire mutualisation et l'obligation d'améliorer le réseau routier.

Cette journée était organisée par notre Collègue Jacques GLEYAL, chef du service expertise et des travaux routiers qui présentait le déroulement de cette journée technique AITF en partenariat avec le CNFPT.

Le matin a eu lieu la présentation de la méthode d'expérimentation en banc d'essai par Aurélie JOURDAIN chef du Laboratoire Routier Départemental 46 suivie de la présentation et de l'utilisation des techniques de l'enrobé à froid par les entreprises Colas Sud-Ouest, par l'agence Malet de Capdenac et son laboratoire.

Ces techniques à froid sont respectueuses de l'environnement et permettent d'assurer un entretien de qualité à des coûts très compétitifs.

L'après-midi, une visite sur le terrain (RD 653 et RD 840 entre Assier et le Bouyssou) clôturait cette journée d'échanges et de travail très appréciée sous l'angle pragmatique.